

taient à cette démonstration religieuse. M. l'abbé P. Grondin, chapelain de l'Union protectrice des Cordonniers-monteurs, chanta la messe, assisté de MM. les abbés Côté et Lachance, du Collège de Lévis. M. l'abbé Alf. Langlois curé du Sacré-Cœur, fit le sermon.

**Au Collège de Lévis.**—Le Collège de Lévis a été forcé, à son tour, de fermer ses portes mardi, le 9 mars, à cause du danger de la grippe. Les élèves ont été renvoyés dans leurs familles pour quelques semaines.

**Le R. P. Alexis.**—Une lettre, arrivée récemment d'Europe, nous apprend que le R. P. Alexis, capucin, de Limoilou, est actuellement au couvent des Capucins de Carcassonne, où il séjournera jusqu'à Pâques, et qu'il prêchera le mois de Marie dans l'église de Saint-Porchaire, à Poitiers.

Le R. P. Alexis sera probablement de retour à Québec dans le courant du mois de juin.

## A TRAVERS LES DIOCÈSES

**Rimouski.**—Mercredi, le 25 février dernier, dans la cathédrale de Rimouski, trop étroite pour contenir la multitude qui la débordait, s'est accomplie la cérémonie du sacre de S. G. Mgr Léonard.

A 9.30 hres., après que le carillon de la cathédrale à lancé à tous les échos la joyeuse nouvelle qu'un pontife allait être donné à l'Église de Rimouski, le cortège épiscopal sort de la sacristie et s'avance processionnellement autour de l'église pour se rendre au chœur.

Après la récitation des prières préparatoires, les évêques consécrateurs, S. E. le cardinal Bégin, NN. SS. Leblanc et Forbes, et l'Évêque élu se revêtent de leurs ornements : la chasuble pour Son Éminence et la chape d'or avec la mitre blanche pour les deux évêques assistants. Mgr Léonard prend la chape blanche et la barrette. Son Éminence va alors s'asseoir sur un fauteuil devant le milieu de l'autel, face au peuple, et Mgr Léonard vient, au pied de cet autel, s'asseoir entre les deux évêques assistants, en face de Son Éminence.

Monseigneur Ross, vicaire-général de Rimouski, officie comme archiprêtre. MM. les chanoines C.-A. Carbonneau, curé de St-Éloi, et R. P. Sylvain, aumônier des Sœurs du St-Rosaire, remplissent les fonctions de diacre et sous-diacre d'honneur, alors que MM. les abbés Enoch Lepage, curé de St-Damase, et Barromée Beaulieu, curé de St-Hubert, tous deux confrères de classe de Mgr Léonard, remplissent les fonctions de diacre et sous-diacre d'office. MM. les abbés P.-F. Sirois, curé de Ste-Luce, et Adelme Lavoie, curé de St-Anaclet, font office de chapelains, aux côtés du nouvel évêque.